
Carlos Eduardo Guimarães - Secretário Adjunto SVMA: Que é um
grande desafio.

Anita Correia de Souza Martins - SVMA/CGPABI: Grande
desafio. Agradeço a todos, deixo o meu contato. Agradeço a todos,
ao Secretário especialmente, gostaria só de fazer uma fala, não sei
se o Secretário Ravena está ouvindo, mas a gente não falou
publicamente nisso, mas é com muita felicidade que a gente recebe
o Secretário, que já foi nosso Secretário, já foi chefe de gabinete,
que conhece cada espacinho deste como a palma da mão e é com
muita alegria ter a frente de nós uma pessoa com tanta
competência, com tanto engajamento que, enfim, seja bem-vindo
estamos aí para o que for preciso, parceiros e felizes por esse
momento, inclusive, para nossa chefe de gabinete mulher (som
ininteligível).

Carlos Eduardo Guimarães - Secretário Adjunto SVMA: Isso aí
Anita. Está todo mundo contente com o Ravena como Secretário, a
gente deve também, obviamente, agradecer a oportunidade que a
gente teve com o Secretário Eduardo Castro, é algo que a gente
sempre fala, essa união dentro dos gabinetes é uma das forças aqui
da Secretaria, ou seja, são todos muito próximos e aquele velho
(som ininteligível) onde mata (som ininteligível), então isso aí é
uma das forças nossas, junto com nossa equipe e todo esse
conhecimento que a gente traz, de todo esse cuidado com o
Munícipe e com as nossas áreas verdes. Então todos nós
internamente estamos felizes aí com a manutenção, o
desenvolvimento e a participação agora do Ravena como nosso
Secretário. Lili...

Liliane Neiva Arruda - Coordenadora do CADES: Senhor Ângelo
por favor.

Ângelo Iervolino - Macrorregião Leste 3: Bom dia a todos.
Ângelo, Leste 3. Eu não sei se a Anita está disponível para uma
pergunta.

Liliane Neiva Arruda - Coordenadora do CADES: Está sim, está
do meu lado aqui, pode perguntar, por favor Sr. Ângelo.

Carlos Eduardo Guimarães - Secretário Adjunto SVMA: Ângelo,
pode falar. Ângelo está ouvindo?

Ângelo Iervolino - Macrorregião Leste 3: Por isso eu gosto da
presencial que não tem esse problema do celular. Eu teria uma
pergunta para a Anita, pode ser? pode

Carlos Eduardo Guimarães - Secretário Adjunto SVMA: Pode.

Ângelo Iervolino - Macrorregião Leste 3: Boa tarde Anita, tudo
bem?

Anita Correia de Souza Martins - SVMA/CGPABI: Boa tarde Sr.
Ângelo, como vai?

Ângelo Iervolino - Macrorregião Leste 3: Tudo bem. Anita duas
perguntinhas. Quando você iniciou a apresentação infelizmente
minha internet deu problema eu não vi a apresentação (som
ininteligível) Cabeceira do Aricanduva, a gente está muito
preocupado porque nós recebemos uma informação através de um
gestor aí da Secretaria do Verde que as obras do Cabeceira
estariam paradas e se a comunidade quiser mesmo ter o Parque
(som ininteligível) a criação dos corredores ecológicos.

Liliane Neiva Arruda - Coordenadora do CADES: Sr. Ângelo, está
cortando a sua pergunta e a Anita não vai poder responder assim
com esse corte, ela não vai conseguir entender, o Senhor quer
colocar no chat ou quer enviar para a gente depois do WhatsApp
do CADES?

Ângelo Iervolino - Macrorregião Leste 3: Depois eu mando para a
Rízia encaminhar (som ininteligível)

Liliane Neiva Arruda - Coordenadora do CADES: Encaminha para
a Rízia no WhatsApp no nosso grupo do CADES e a gente
encaminha para a Anita. Obrigado Sr. Ângelo. José Ramos, por
favor.

Ângelo Iervolino - Macrorregião Leste 3: Então eu já me despeço,
bom resto de semana para todos.

José Ramos de Carvalho - Macrorregião Norte 2: Está me
ouvindo? A fala para a Anita é o seguinte, eu já estou no CADES e
estou até colocando alguns nomes especiais assim, Prefeitura
Municipal de Vila Mariana e agora a Prefeitura Municipal da Zona
Sul sempre e aí o Lacava vai até me ajudar porque nós estamos
tendo um olhar para Zona Norte muito fortes para os Parques, as
áreas naturais, especialmente na borda da Serra da Cantareira
porque eu tenho aqui tráfico de animais silvestre, aves, o tempo
todo né, pela manhã todos os dias e agora para sua informação,
inclusive, nós temos três Subprefeituras que tem que ter um
trabalho sobre defesa das águas, então a gente precisa de fato se
aproximar mais desse trabalho, a Zona Norte precisa ter esse
trabalho mais presente e só para você ter uma ideia nós temos uma
área de Proteção Ambiental dentro uma grande obra que está
acontecendo agora na região do Vale do Rio Cabuçu que é uma
APP e a gente não consegue ter acesso a não ser por drone, nós
enquanto Conselheiros do CADES Regional de Regional não
recebemos, inclusive, há convite para a empresa vir apresentar
para nós aqui no CADES Regional e Vila Maria, o que eles estão
fazendo lá a gente não tem acesso, para você ter uma ideia uma
área de 200 mil metros quadrados e dentro dela tem uma área de
APP, tem uma área de várzea que nos protege aqui com o Rio
Cabuçu e as nossas enchentes, e já foi sempre falado aqui nas

reuniões do CADES e nós hoje, há mais de um ano praticamente,
dois anos, nós só temos acesso a essa área por meio de Drone e
não temos acesso livre à área para que a gente possa estar
identificando o que está acontecendo, de fato, dentro da área, as
terraplanagens são imensas e a gente não tem conhecimento
nenhum dessa área de Proteção Ambiental que é do Município de
São Paulo. Então é só para colocar um pouco... (fala
interrompida).

Liliane Neiva Arruda - Coordenadora do CADES: Só um
complemento não é José Ramos. A gente passa isso para a parte da
fiscalização. Agradeço agora a Anita pela sua apresentação. Agora
a gente tem a votação do CADES né, do CONFEMA. Então logo
pela primeira pauta que eu tinha falado com os Senhores e
Senhoras, é a Fátima Cristina Palmieri, Estela Macedo, Sr. José
Ramos, a Cristina e o Douglas. Eu vou formalizar aqui o nome de
cada um presente aqui hoje e vocês vão falando para mim quem
vocês poderiam para titular e suplente. Então quem está aqui hoje
presente, eu preciso da votação de vocês, então eu peço por favor
que vocês prestem um pouquinho de atenção. Da SEAB, a Júlia
Maia, presente? Júlia Maia por favor. A Júlia não está, então não
está na votação. Secretaria Municipal de Educação, Cláudia
Abraão. Eu preciso que se manifestem se estiver na reunião
conosco. Não está. Secretaria Municipal de Licenciamento -
SMUL, também não está, espera aí. Secretaria Municipal de
Licenciamento - SMUL, é a Patrícia.

Patrícia Marra Sepe - SMUL: Estou presente.

Liliane Neiva Arruda - Coordenadora do CADES: Certo. Patrícia,
eu preciso da sua votação, para o FEMA, eu preciso que você vote
para algum titular que é a Fátima Palmieri, Estela Macedo, José
Ramos, a Cristina e o Douglas. Quem desses você escolheria para
titular? Por favor.

Patrícia Marra Sepe - SMUL: Liliane, tive dificuldade para
relacionar as pessoas às entidades. O Douglas é servidor? Eu não
sei, fica difícil a votação, desculpa. Você pode pelo menos falar o
nome da entidade, da onde é pelo menos.

Liliane Neiva Arruda - Coordenadora do CADES: Sim. Só um
minuto, por favor. A gente tem que decidir isso hoje, vocês querem
que eu passe para vocês um mini currículo de cada um deles, hoje
ainda para vocês, eu peço para a Rízia resolver isso para mim,
encaminhar para vocês via e-mail e vocês votem para mim até na
sexta-feira, pode ser assim? Vou explicar direitinho no e-mail, vou
precisar de 1 titular e 1 suplente para compor o CONFEMA, aí
esses nomes aqui, eles se manifestaram querendo ser Conselheiro,
1 suplente ou 1 titular, mas quem faz a votação são vocês do
CADES, são vocês, Conselheiros. Pode ser assim? Todos
concordam comigo? Que eu passe via e-mail para vocês.

Ângelo Iervolino - Macrorregião Leste 3: Liliane, uma questão de
ordem.

Liliane Neiva Arruda - Coordenadora do CADES: Sim Sr.
Ângelo...

Ângelo Iervolino - Macrorregião Leste 3: Nós estamos no fim do
mandato, vai escolher Sociedade Civil para o CONFEMA, se a
pessoa não for eleita.

Liliane Neiva Arruda - Coordenadora do CADES: Aí vai ficar no
CONFEMA.

Ângelo Iervolino - Macrorregião Leste 3: Minha dúvida é essa
porque nós estamos no fim do mandato agora.

Liliane Neiva Arruda - Coordenadora do CADES: Eu entendi. Sr.
Ângelo vamos fazer o seguinte, a Rute está aqui do meu lado, se a
pessoa não for eleita como Conselheira do CADES, se a entidade
não for escolhida, a gente faz uma nova votação. É porque a
Assembleia do CONFEMA vai ser primeiro do que o CADES.

Ângelo Iervolino - Macrorregião Leste 3: Ok.

Liliane Neiva Arruda - Coordenadora do CADES: Quem está
falando, por gentileza.

Então podemos fazer assim, eu encaminhar para vocês pelo e-mail
do CADES com o mini currículo de cada um, da Fátima Cristina
Palmieri, a Estela Macedo, Sr. José Ramos de Carvalho, a Cristina
Reali Esposito e o Douglas De Amaro. Pode ser? Como a Patrícia
falou, aí vocês veem quem é a pessoa que vocês vão colocar.
Vocês vão escolher suplente e titular. Ela está dando uma opinião
junto com o Ricardo de a gente montar um link, vou pedir a ajuda
para (som ininteligível) fazer um link de votação aí vocês votam,
fica até mais rápido, até sexta-feira, tá. Até sexta vocês
encaminham esse link para a gente. Passando para o sexto item de
pauta para a gente terminar nossa reunião, tivemos a nossa última
reunião da Câmara Técnica que ocorreu no dia 23 de abril de 2023
com nossos Conselheiros aqui presente, já temos pauta fechada de
junho, julho, agosto e setembro. Então as novas pautas que forem
entrar, vai entrar só a partir de outubro. Eu e o Carlos estamos
felizes, com toda nossa equipe, por isso que a gente pede para
nossa reunião estender um pouquinho mais, que começa às 10:00 e
vai terminar esse horário, 13:00 da tarde, porque tá vindo muita
pauta agora para gente, eu estou feliz por isso né, e espero que
vocês também estejam felizes, então a gente está pedindo para as
reuniões do CADES ser das 10:00 até às 13 horas, para dar tempo
de todos os representantes aqui de cada Sociedade Civil ou
Secretarias Municipais apresentar aqui os projetos deles aqui no
CADES para a gente. Estela por favor.

Estela Macedo Alves - IAB: Oi gente. Então, eu só queria deixar
dois assuntos que eu sei que a gente já estendeu demais (som
ininteligível) da Sociedade Civil que um é aquele do Ibirapuera,
aquela questão que a gente está vendo, se mobilizando, talvez até
entrar com Ministério Público porque está um abuso, estão
desconfigurando o patrimônio tombado né, todos, até os prédios
tombados estão sendo afetados, eu ainda que sou Arquiteta fico
querendo morrer quando eu vejo aquilo, encostando estrutura de
tenda, fixando na parede do museu, gente é uma aberração, então
depois se alguém da Secretaria tiver algum posicionamento, (som
ininteligível) mais uma questão é do Parque da Aclimação, os
peixes continuam morrendo, parece que morreu uma ave também
nessa semana e o lago está com problema de poluição né, por
causa, acho que deu um problema no sistema de (som
ininteligível) da Sabesp e parece que o pessoal está tentando
resolver, já falou com a Sabesp, mas ainda está morrendo peixe e
ave lá no lago. Só para deixar registrado aqui na reunião e ainda
mais porque agora a gente só tem espaço para pauta em outubro,
quem puder caminhar um e-mail sobre essa situação. Obrigada.

Carlos Eduardo Guimarães - Secretário Adjunto SVMA: Estela os
dois assuntos a gente recebeu, a gente está acompanhando, antes
mesmo do recebimento do assunto a gente está com a equipe, com
profissionais envolvidos aí nesse assunto. Se eles não estão
solucionados é que são questões que fogem a decisão e ao escopo
da Secretaria, mas eles não fora não, a gente está de olho, a gente
está atendendo, a gente está fazendo o possível junto com
fornecedores e outras Secretarias para que ambas questões sejam
resolvidas.

Estela Macedo Alves - IAB: Está certo, então obrigada.

Carlos Eduardo Guimarães - Secretário Adjunto SVMA: Obrigado
Estela. Mas é muito bacana e a gente agradece esse envolvimento,
ou seja, chamar a atenção é importante, a gente tem que trabalhar
juntos para que as questões sejam resolvidas. Muito obrigado.
Delaine.

Delaine Guimarães Romano - Macrorregião Leste 1: Lili, eu
queria só que você visse a questão da capacitação e depois desse
um retorno para a gente. Pode ser?

Liliane Neiva Arruda - Coordenadora do CADES: Pode sim, pode
ficar sossegada que a gente vai sim. Já vou solicitar a reunião, eu e
o Carlos, o Jordi junto com a Juliana que é a nova Coordenadora
da CGPABI junto com a Tamires que é a chefe de gabinete, então a
gente vai conversar isso sim, a gente vai resolver e organizar isso,
quanto aos Conselheiros do CONFEMA e quanto aos Conselheiros
do CADES que não foi enviado convite para vocês. Então pode
ficar sossegada que eu vou estar incluindo, eu e o Carlos vamos
estar lutando por vocês, que seja incluído sim os Conselheiros do
CADES nesse projeto do Habitat, pode ficar sossegada que eu e o
Carlos estamos à frente disso e nós vamos resolver isso para vocês
Então dessa forma eu peço agradecimento a todos que estão aqui
agora ás 13:15 né, e agradecendo mesmo a vocês, mas assim a
nossa reunião está cada dia mais espetacular, sensacional, mais
assuntos, as apresentações estão sendo bem relevantes para todos
os Conselheiros e Conselheiras para vocês ficarem sabendo e
cientes do que está acontecendo na cidade de São Paulo né, então é
isso que é importante, a participação de vocês aqui do CADES,
todos os Conselheiros e Conselheiras aqui e passo agora a palavra
ao nosso presidente da mesa Carlos Vasconcelos para encerrar
nossa reunião. Obrigado pessoal.

Carlos Eduardo Guimarães - Secretário Adjunto SVMA: Estava
conversando com a Liliane e ela acabou de falar, cada vez mais
assuntos, cada vez mais atenção, a nossa importância cada vez
maior, como falou o nosso Secretário Ravena e essa troca de
informações, troca de conhecimento, aprendizado, é parte do nosso
dia a dia e vocês são parte da Secretaria, são partes do nosso dia a
dia e a gente agradece muito a participação, envolvimento e tudo
aquilo que vocês nos trazem. Com isso eu agradeço a presença de
todos, desejo um ótimo fim de semana para todos e a gente se vê
na próxima reunião. Muito obrigado, saúde e sucesso para todos,
abraços e está encerrada a nossa 253ª reunião.

São Paulo, 17 de maio de 2023

RODRIGO PIMENTEL PINTO RAVENA

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente e

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável -CADES

Documento: 083953531   |    Resolução

Resolução nº 248/CADES/2023, de 17 de maio de 2023.

Dispõe sobre aprovação da Ata da 252ª Reunião Plenária
Ordinária do CADES.

O Conselho Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável - CADES, usando das atribuições e competências que
lhe são conferidas por lei.

RESOLVE:

Art. 1º - Aprovar, conforme a 253ª Reunião Plenária Ordinária do
CADES, a Ata da 252ª Reunião Plenária Ordinária do CADES.

Art. 2º - Esta Resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.
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Conselheiros que aprovaram a Resolução:

JÚLIA MAIA JEREISSATI

CLAUDIA ABRAHÃO HAMADA

PATRÍCIA MARRA SEPE

DOUGLAS DE PAULA D AMARO

OG OLIVEIRA PINTO

MAGALI ANTÔNIA BATISTA

CLAUDIO DE CAMPOS

THAIS JOYCE DA SILVA AMORIM

LICIA MARA ALVES DE OLIVEIRA FERREIRA

CASSIA ADRIANA ALVES

MEIRE APARECIDA FONSECA DE ABREU

ROSÉLIA MIKIE IKIE IKEDA

VIVIAN PRADO FERNANDES

ANITA CORREIA DE SOUZA MARTINS

VIVIAN MARRANI DE AZEVEDO MARQUES

MARIA CRISTINA DE OLIVEIRA REALI ESPOSITO

MARCO ANTÔNIO LACAVA

ESTELA MACEDO ALVES

MARIA APARECIDA DA SILVA

CARLOS ALBERTO DE MORAES BORGES

ALESSANDRO LUIZ OLIVEIRA AZZONI

TEREZA CRISTINA M. DA CUNHA

JACIARA SCHAFFER ROCHA

MICHELLE LETRAN

JOSÉ RAMOS DE CARVALHO

DELAINE GUIMARÃES ROMANO

OSWALDO FERNANDES DA SILVA

ANGELO IERVOLINO

Coordenadora Geral: Liliane Neiva Arruda Lima

Secretário Executivo da Mesa: Rute Cremonini de Melo

São Paulo, 17 de maio de 2023.

RODRIGO PIMENTEL PINTO RAVENA

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente e

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável - CADES

Documento: 083960168   |    Resolução

Resolução nº 249/CADES/2023, de 17 de maio de 2023.

Dispõe sobre a indicação de Conselheiros do CADES para
representação no Conselho do Fundo Especial do Meio Ambiente
e Desenvolvimento Sustentável - CONFEMA - biênio 2023-2025

O Conselho Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável - CADES, usando das atribuições e competências que
lhe são conferidas por Lei,

R E S O L V E:

Art. 1º - Aprovar, durante a 253ª Reunião Plenária Ordinária do
CADES, as indicações para representação no Conselho do Fundo
Especial do Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável -
CONFEMA para o mandato do biênio 2023-2025, ficando assim
estabelecido:

Conselheiro Titular: DOUGLAS DE PAULA D’AMARO - 7 votos

Conselheiro Suplente: JOSÉ RAMOS DE CARVALHO - 6 votos

Art. 2º - Esta Resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Conselheiros que aprovaram a Resolução:

CLAUDIA ABRAHÃO HAMADA

PATRÍCIA MARRA SEPE

JANAINA SOARES SANTOS DECARLI

DOUGLAS DE PAULA D’AMARO

MAGALI ANTÔNIA BATISTA

CLAUDIO DE CAMPOS

LUCA OTERO D ALMEIDA FUSER

CASSIA ADRIANA ALVES

MEIRE APARECIDA FONSECA DE ABREU

ROSÉLIA MIKIE IKIE IKEDA

JULIANO RIBEIRO FORMIGONI

WILLIAN ARAÚJO AGRA

MARIA CRISTINA DE OLIVEIRA REALI ESPOSITO

MARIA APARECIDA DA SILVA

ALESSANDRO LUIZ OLIVEIRA AZZONI

MARIA DO CARMO LOFTI

MICHELLE LETRAN

JOSÉ RAMOS DE CARVALHO

DELAINE GUIMARÃES ROMANO

ANGELO IERVOLINO

Coordenador Geral: Liliane Neiva Arruda Lima

Secretário Executiva: Rute Cremonini de Melo

São Paulo, 17 de maio de 2023.

RODRIGO PIMENTEL PINTO RAVENA

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente e

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável - CADES

Documento: 084198160   |    Retificação

SEI 6027.2022/0014167-0

Retificação do Edital Nº 02/SVMA.G/2023 de convocação para a
realização das eleições unificadas dos Conselhos Gestores dos
Parques Municipais, para o mandato 2023/2025.

Considerando o Regimento Eleitoral publicado no Diário Oficial
da cidade de São Paulo em 25 de maio de 2023, páginas 38 a 43;

Considerando o fato de que o Parque Municipal Lina e Paulo Raia
não foi arrolado para participar do processo de votação on line;

Art. 1º A votação para o Conselho Gestor do Parque Lina e Paulo
Raia ocorrerá de forma presencial com início às 10h do dia 02 de
junho de 2023 e encerramento às 17h do dia 07 de junho de 2023,
das 10h às 16h.

Art. 2º A votação ocorrerá na sede da Administração do Parque, R.
Volkswagen, s/n - Vila Guarani, São Paulo - SP,

Art. 3º O (a) eleitor (a) devidamente cadastrado para a eleição
poderá votar uma única vez em até 3 (três) candidatos (as)
assinalando o (s) número (s) dos (as) candidatos (as) de sua
preferência. Caso a cédula esteja rasurada, ilegível, com dizeres
alheios ao pleito ou com mais de 3 (três) candidatos (as) indicados
(as), o voto será anulado

Art. 4º O (A) eleitor (a) deverá apresentar no momento da eleição
o documento de identificação com foto e deverá emitir no ato da
votação, uma declaração de próprio punho de que é frequentador
(a) do Parque Municipal Lina e Paulo Raia.

Art. 5º. Será fixada no local de votação a lista dos (as) candidatos
(as) ao pleito contendo o nome e o número do candidato (a). A
lista de candidatos inscritos é:

Segmento Frequentadores

Nº Nome

01 Diego Vergaças De Sousa Carvalho

02 Marcia Cristina Nunes

03 Tiago Henrique Cesario De Sousa

04 Marina Rito Brenha Nunes

05 Wagner Alberto Assumpção

06 Artur Franco Bueno

07 Fernando Luciano Merli Do Amaral

08 Priscila Quintanilha Da Silva

09 Shindi Kiyota

Segmento Movimento/Organizações/ Entidades

01 Associação de Pais e Mestres da EMEI Laudo Ferreira De
Camargo - Representante: Flávia Saul Da Costa Teixeira Rios

Segmento Trabalhadores

01 Renato de Jesus Gabriel

Art. 6º A votação será iniciada às 10h do dia 02 de junho de 2023 e
encerrada às 16h do dia 07 de junho de 2023. O horário de votação
em todos os dias será das 10h às 16h.

Art. 7º A apuração dos votos será realizada após o encerramento da
votação e terá seus resultados divulgados imediatamente após seu
término.

Art. 8º Para a classificação final dos (as) conselheiros (as) titulares
e suplentes serão considerados os critérios de número de votos e
gênero em conformidade com o Decreto 56.021/2015.

Art. 9º A fiscalização será exercida por qualquer munícipe e cada
candidato homologado, sendo que as irregularidades constatadas e
comprovadas deverão ser encaminhadas à Comissão Eleitoral pelo
e-mail eleicaosvma@prefeitura.sp.gov.br

Art. 10 Durante todo o período votação haverá servidor de plantão
para orientar os eleitores.

Art. 11 O período para a interposição de recursos será de 08 a 12
de junho de 2023. Os interessados poderão encaminhar sua
solicitação pelo e-mail eleicaosvma@prefeitura.sp.gov.br registrando
no assunto “RECURSO”.

Art. 12 A ata de eleição será publicada em até 10 dias úteis, após o
encerramento da votação.

Art. 13 A solenidade de Posse será realizada no dia 24 de junho de
2023.

São Paulo, 01 de junho de 2023.

Rodrigo Pimentel Pinto Ravena

Secretário

Secretaria Municipal do Verde e do Meio Ambiente

COORDENAÇÃO DE LICENCIAMENTO
AMBIENTAL

Documento: 084169343   |    Despacho deferido

SEI: 6027.2021/0002646-2

Assunto: Áreas contaminadas: Avaliação Ambiental

Interessado: KFR Administração de Imóveis Ltda.

I. O Coordenador do Licenciamento Ambiental - CLA, no
exercício de sua competência legal, à vista dos elementos
informativos do SEI 6027.2021/0002646-2, especialmente
manifestações do Grupo Técnico de Áreas Contaminadas - GTAC,
DEFERE a solicitação de análise de Avaliação Ambiental
referente à área localizada na Rua Severa, 756 x Rua Santo
Eliseu, 513 - 529 x Rua Itaúna, 953 -969 x Rua Curuça, 684-
704, Subprefeitura Vila Maria/Vila Guilherme, cadastrada sob
o(s) contribuinte(s) 064.109.0008-2; 064.109.0011-2;
064.109.0031-7; 064.109.0045-7; 064.109.0046-5; 064.109.0047-
3; 064.109.0013-9; 064.109.0019-8, tendo sido emitido o Parecer
Técnico n. 140/GTAC/2023.

Documento: 084168773   |    Despacho deferido

SEI: 6027.2023/0003701-8

Assunto: Áreas contaminadas: Avaliação Ambiental

Interessado: Hernan Monzon Monrroy

I. O Coordenador do Licenciamento Ambiental - CLA, no
exercício de sua competência legal, à vista dos elementos
informativos do SEI 6027.2023/0003701-8, especialmente
manifestações do Grupo Técnico de Áreas Contaminadas - GTAC,
DEFERE a solicitação de análise de Avaliação Ambiental
referente à área localizada na Rua Rocha Lima, nº 411,
Subprefeitura Casa Verde-Cachoeirinha, cadastrada sob o
contribuinte 075.124.0049-7, tendo sido emitido o Parecer Técnico
n. 143/GTAC/2023.

Documento: 084163205   |    Despacho deferido

SEI: 6027.2023/0004915-6

Assunto: Áreas contaminadas: Consulta Prévia

Interessado: Votorantim Cimentos S/A

O Coordenador do Licenciamento Ambiental - CLA, no exercício
de sua competência legal, à vista dos elementos informativos do
SEI 6027.2023/0004915-6, especialmente manifestações do Grupo
Técnico de Áreas Contaminadas - GTAC, DEFERE a solicitação
de Consulta Prévia referente à área localizada na Av.
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